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CONSELHO MUNICIPAL DOS
DIREITOS DA CRIAN
E DO ADOLESCE

ATA DA REUNIÃO ESTRAORDINARIA DO CONSELHO MUNICIAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E

DO ADOLESCENTE

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, na sala dos
conselhos, localizado a rua castelo branco, nº 2204, as nove horas e vinte
minutos reuniu-se o conselho municipal da criança e do adolescente—CMDCA.
Fizeram-se presentes na reunião, a senhora Bruna Kister dos Anjos,
representante da SEMED, a senhora Lucineis Santos Lopes Mateus,
representante do Hospital do Amor, a senhora Ana Paula Firmino Gera
Ronconi, representante da Igreja São Jose, a senhora Nádia Suelen Mierez Sa,
representante da Associação de Pais e Professores, a senhora Marilene
Cristian, representante da SEMDES, Pamela Dias de Oliveira Moraes Del
Padre, representante da SEGAFlN, como convidada a Psicóloga Fernanda
Gomes Bevilaqua e a senhora Alessandra Aparecida Ferreira Bispo, Secretaria
Executiva dos Conselhos. Deu-se início a reunião com a Presidente Bruna
Kister Dos Anjos cumprimentando a todos e dando as boas-vindas, em
sequência a mesma deu inicio a pauta do dia relatando sobre uma denúncia
recebida no e-mail do CMDCA, onde havia vários áudios que um pai relatava a
conduta da Conselheira Tutelar Andreia Souza, que segundo ele estava
interferindo no seu direito de pai e que ela estava abusando do poder que ela
tinha e ainda continuava dizendo que ela era conhecida como psicóloga do
Conselho Tutelar, sendo que a mesma ainda está cursando essa graduação.
Após a introdução da presidente, os áudios foram escutados pelos outros
conselheiros. Esses decidiram que era necessário mais esclarecimento por
isso convidada a psicóloga Fernanda Bevilaqua que estava por dentro do
assunto, após o esclarecimento por parte dela, ela também sugeriu que fosse
feito um oficio convocando a conselheira Andreia Souza para a próxima
reunião para dar esclarecimento sobre o fato ocorrido, juntamente com o
relatório desse fato, foi sugerido que a psicóloga e a assistente social, nzesse
uma escuta para ouvir o pai que havia feito a denúncia. Não havendo nada
mais a ser tratado a presidente Bruna Kister dos Anjos propôs o encerramento
agradecendo a presença de todas. Eu Alessandra Ferreira Bispo, secretaria
executi cªfâelh 3 lª i a ata no moment que será lid e assinada
todos. &“?)%QMÃC fw uma txt/CII” obg


